

## Bericht 2 YCBS-ODYSSEE 2011 - Auf den Spuren unserer Kultur und der Seefahrt - Etappe 2 Lavrion - Djerba - Skipper Ferdinand Brandstätter

**Donnerstag, 8. September 2011**

Der Tag beginnt mit Sonne und leichtem Wind. Die Ersten schleichen sich bereits um 07:00 Uhr von Bord - auf der Suche nach einem Cappuccino oder Greek Coffee. Der Wassermann lässt auf sich warten, so legen wir, ohne den dritten Tank gefüllt zu haben, um 09:30 Richtung Serifos ab.

Bei raunen Winden kreuzen wir Richtung Süden. Die erste Wache haben Franz und Georg. Da jeder der Crew das Schiff vom Steuerstand aus kennen lernen möchte, bleibt für die Wachhabenden nur Sonnenbaden. Gegen 12 Uhr gelingt Andy eine Sensation. Er schafft es, die Max-Speed-Vorgabe von Crew 1 um fast einen Knoten zu übertreffen - die Anzeige steht auf 10,3 !



Der Wind schwankt so zwischen 20 und 30 kn. In der Durchfahrt zwischen Kythnos und Serifos dreht der Meltemi nach NO und erreicht in Spitzen sogar bis 40, also 8 Bft.

**Der Tabellenauszug sagt zu 8 Bft:**

**Stürmischer Wind > 62 bis 74 km/h = 34 bis 40 kn >  
Zweige brechen von den Bäumen, Gehen wird erheblich erschwert >  
Hohe Wellenberge, Kämme beginnen zu versprühen**



Gegen 17 Uhr erreichen wir den Insel-Haupthafen auf Serifos. Ein Anlegen an der kurzen Mole wäre wegen der Meltemi-Fallböen zu gefährlich gewesen, wir versuchen daher zu ankern, stellen dann aber wiederholt fest, dass der Anker nach einiger Zeit zu slippen beginnt. Gegen 18:30 entscheiden wir uns für eine freie Boje. Wir werden sehen, ob uns eventuell jemand vertreiben wird.

Lore bereitet die gekauften Fische zu. Ein herrliches Abendessen und Retsina lassen den Tag angenehm in den Abend und in die Nacht übergehen.

Mast- und Schotbruch

Ferdinand und Gerhard

YCBS Odyssee 2011/12  
Yachtclub Braunau-Simbach  
Auf den Spuren des Odysseus  
Segelyacht Emma  
Aktuelle Position: Insel Serifos / Kykladen  
Aktueller Skipper: Ferdinand Brandstätter